
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Vigésima Quinta Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 14(quatorze) 
de maio do ano de 2024(dois mil e vinte 
e quatro).------------ 

 Às dez horas do dia 14(quatorze) de maio do ano de 2024(dois mil e vinte e quatro) sob 
a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação da Primeira 
Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se Ordinariamente a 
Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 
seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Atila Monteiro de Campos Motta, Davi dos 
Santos Souza, Douglas Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao 
Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de 
Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo 
Aguiar de Faria, Ruy Sergio França de Oliveira e Thiago Vasconcelos Leite 
Pinheiro. Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 
Sessão em nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: Ata da Sessão 
do dia 09/05/2024. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART.71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E 
APRECIAÇÃO  DA ATA: 09/05/2024; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR RUY SERGIO FRANÇA DE OLIVEIRA - 
OUTORGADO: SENHOR CARLOS AUGUSTO GONÇALVES; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR RUY SERGIO 
FRANÇA DE OLIVEIRA - OUTORGADO: EQUIPE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DA 
UPA II – TAMOIOS; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: 
VEREADOR JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO - OUTORGADO: SENHOR 
JEFFERSON DIAS DE PONTES; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO - 
OUTORGADO: SENHOR CARLOS ALBERTO VERGÍLIO DE AZEVEDO. Terminada 
a leitura do Expediente o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 

inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Ruy França, 
que inicialmente procedeu saudações de praxe. Em seguida registrou a 
presença do Pastor Luis Carlos e a Pastora Rosângela do Segundo Distrito. Em 
seguida teceu comentários sobre a reforma do CEAD, destacando que 
acompanhara a prefeita na entrega da primeira parte da reforma daquela 
instituição, onde toda a parte elétrica fora reparada.  Disse, que entrara com 
Indicação para que fosse implantada uma unidade oftalmológica no segundo 
andar do CEAD de Tamoios, onde funcionaria um centro cirúrgico de 
oftalmologia. Em aparte, o Vereador Douglas Felizardo disse que, o fato da 
queda recorrente de energia elétrica no Segundo Distrito angustiava a população 
daquela localidade e que fato como aquele era inadmissível nos dias atuais. 
Também em aparte, o Vereador Jean Correa Estevão disse que estava feliz, 
visto que tomara conhecimento de que o pagamento dos quatrocentos 
funcionários demitidos pela prefeita Magdala furtado seria pago no dia seguinte. 
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Retomando ao seu discurso, o Vereador Ruy França, disse que com relação a 
fala do Vereador Douglas Felizardo, a companhia de energia elétrica deveria ser 
convocada para prestar esclarecimentos na Casa legislativa e justificar o fato da 
queda de energia no Segundo Distrito. Em seguida disse, que observara um fila 
enorme para doação de sangue, no CEAD de Tamoios e sugeriu que a coleta de 
sangue fosse realizada nos ESFS como ocorria no passado, no sentido de evitar 
o tumulto em apenas um local de coleta. Em aparte, o Vereador Rodolfo Aguiar 
disse que deveria haver união de todos para que houvesse mutirão, no sentido 
de zerar a fila de atendimento na Saúde, em virtude de que primeiro o sistema 
deveria liberar a demanda reprimida que, contava com um número de treze mil 
pessoas na fila de espera para fazer um simples exame de sangue. Retomando 
ao seu discurso, o Vereador Ruy França disse que seriam realizados ajustes, 
para que o usuário não fosse penalizado. Também em aparte, o Vereador Jean 
Corrêa Estevão disse que, na ocasião em que o Secretário de Saúde estivera na 
Casa prestando esclarecimentos sugerira que os nomes das pessoas que 
estivessem na fila do sistema de saúde fossem colocados no Portal de 
Transparência, com isso o usuário conseguiria visualizar como estava a 
demanda e quando seria a sua vez. Retomando ao seu discurso, o Vereador 
Ruy França agradeceu os apartes, agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador João Roberto de 
Jesus da Silva, que inicialmente saudou a todos. Após comentou sobre viagem 
a Brasília onde participara da reunião do novo PAC, enfatizando que articulara 
recursos para desenvolvimento do Bairro Aquarius, implantação de ônibus 
elétrico no município, modernização da Rua dos Biquínis, reforma do Deque dos 
transatlânticos e também para o Bairro Praia do Siqueira. Disse também tomara 
providências sobre a criação da clínica/escola para autistas e que seria feita uma 
planilha para a implantação da mesma, com isso seria extremamente importante 
que os Nobres Pares votassem o Projeto de Lei referente a equoterapia, em 
pauta na presente Sessão, que era imprescindível para o desenvolvimento de 
crianças autistas. Agradeceu aos vereadores que entenderam a importância 
daquele projeto e disse que receberia doação de um cavalo para o citado projeto. 
Em aparte o Vereador Ruy França disse que, a Polícia Militar desenvolvia um 
trabalho semelhante, e não podia deixar de parabenizar o vereador João Roberto 
de Jesus pela iniciativa. Retomando ao seu discurso, o Vereador João Roberto 
de Jesus disse que, realmente aquele era um projeto de extrema importância 
para as crianças autistas e em seguida reproduziu vídeo demonstrando a 
importância da Equoterapia em um projeto desenvolvido em São Paulo. 
Retomando ao seu discurso agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. Após, fez uso da Tribuna o Vereador Átila de Campos Motta, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida discorreu sobre evento ocorrido no dia 
anterior, onde foram apresentados os candidatos do seu grupo político, 
ressaltando que estivera presente a senhora prefeita e muitos cidadãos que 
lotaram o local. Disse que sua pré-candidatura também fora oficializada naquele 
momento. Após agradeceu a todos os que acompanharam seu trabalho político 
através das redes sociais. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o Senhor Presidente 

conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA FOI APROVADO O 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA: 0065/2024 AO PROJETO DE LEI Nº 078/2024. 
TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS 
COMISSÕES TÉCNICAS EMITIRAM PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO QUE 
FOI APROVADO AO PROJETO DE LEI: 0078/2024, ESTANDO, PORTANTO 



APROVADO O REFERIDO PROJETO. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0032, 
0261, 0324, 0327, 0328, 0354, 0370, 0371, 0372, 0373, 0374, 0375, 0376, 0377, 0378, 
0380, 0385, 0388, 0398 E 0406/2024. FOI RETIRADA A PEDIDO DO AUTOR A 
INDICAÇÃO: 0325/2024 E PELA AUSÊNCIA DO AUTOR A INDICAÇÃO: 0405/2024. 
FORAM APROVADAS AS SEGUINTES MOÇÕES: MOÇÃO: 0012, 0013, 0037, 0045, 
0047, 0048, 0049, 0050, 0055, 0057, 0059, 0060, 0064, 0065, 0066, 0067, 0068, 0069, 
0070, 0071, 0072 E 0073/2024. FOI APROVADA EM PRIMEIRA VOTAÇÃO A 
PROPOSTA DE EMENDA A LOM: 0001/2024. FORAM APROVADOS OS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0001, 0029, 0033, 0034, 0035, 0036, 0037, 0038, 0039, 
0041, 0044, 0046, 0048, 0049, 0054 E 0055/2024. FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AOS SEGUINTES 
VETOS: VETO: 0002, 0004, 0005, 0006, 0009, 0010, 0011, 0012, 0014, 0015, 0016, 
0019, 0020, 0021, 0023 E 0024/2024. ESTANDO, PORTANTO, MANTIDOS O VETOS. 
FOI REJEITADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA AOS SEGUINTES VETOS: VETO: 0003, 0007, 0008, 0013, 0017, 0018, 0022, 
0049, 0050, 0051, 0052 E 0082/2024. ESTANDO, PORTANTO DERRUBADOS OS 
VETOS. A seguir o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. 
Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Leonardo Mendes de Abrantes, 
que inicialmente saudou a todos. Após, justificou seu atraso na sessão Plenária, 
destacando que estivera na entrega da Escola Evaldo Sales, no Bairro Peró que após 
a reforma se transformara em uma escola de alto nível. Observou que toda semana a 
Prefeita Magdala Furtado procederia entrega de obra ou inauguração. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. Em seguida, fez uso da Tribuna o Vereador 
Thiago Vasconcelos, que inicialmente saudou a todos. Em seguida reportou-se a 
tragédia ocorrida no Estado do Rio Grande do Sul, destacando que havia notícias de 
que haveria aumento de até noventa por cento na venda do arroz, em virtude do 
alagamento na produção daquele alimento, todavia o caso deveria ser apurado, em 
virtude de que o consumidor não poderia ficar a mercê de especulação de um grupo de 
aproveitadores. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo 
mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, Senhor Presidente 
encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse 
a presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será 
assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 


